

Rusia repele ataque con drones contra una de sus bases militares en Siria



Moscú, 20 ene (RHC) El Ministerio de Defensa de Rusia informó este lunes que los sistemas antiaéreos repelieron un ataque con aviones no tripulados (drones) dirigido contra la base aérea rusa en Hmeymim, Siria.

En un comunicado, la dependencia rusa indicó que el domingo fueron detectados tres drones que se acercaban a la base provenientes del noreste, señala Telesur.

"Los sistemas antiaéreos de la base aérea rusa destruyeron los objetivos aéreos a una distancia segura de la base", agregó la nota de prensa.

El boletín del ministerio señaló que la agresión no causó víctimas ni daños materiales, sin afectar el funcionamiento de la base.

El Ministerio de Defensa ruso ha denunciado en forma previa numerosos intentos de los terroristas de atacar la base en Hmeymim, situada al sureste de la ciudad siria de Latakia.

Un agresión similar ocurrió el pasado 14 de enero, cuando las unidades de defensa antiaérea del Ejército de Siria hicieron frente a un ataque contra la base aérea en la provincia de Homs (en el centro del país árabe), sin que se reportaran víctimas o daños provocados.

De acuerdo con la agencia estatal SANA, la agresión del pasado martes se realizó a través de aviones de combate que dispararon varios misiles, interceptados en su mayoría.

Rusia presta cooperación militar al país árabe que sufre desde hace años ataques de grupos terroristas, apoyados por Estados Unidos y otras naciones occidentales.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212324-rusia-repele-ataque-con-drones-contra-una-de-sus-bases-militares-en-siria>



Radio Habana Cuba